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     CÂMARA DE VEREADORES DE LAJEADO 
          Estado do Rio Grande do Sul 

 Sessão Ordinária realizada no dia   24/05/2022 

      BOLETIM Nº  017-02/2022 

               E X P E D I E N T E 

******************************************************************************************* 
PODER EXECUTIVO: 
 
PROJETO DE LEI Nº 058-02/2022 – Autoriza o Poder Executivo a conceder  
isenção e remissão do Imposto Sobre a Propriedade Predial e Territorial Urbana 
- IPTU da unidade imobiliária pertencente a entidade ou a clube social, 
recreativo, desportivo ou cultural, sem fins lucrativos, localizada no município 
de Lajeado e dá outras providências.  
 
PROJETO DE LEI Nº 059-02/2022 –  Autoriza a abertura de Crédito Especial. 
 
PROJETO DE LEI Nº 060-02/2022 –  Autoriza o Município de Lajeado a 
contratar, custear e doar ao Estado do Rio Grande do Sul o projeto executivo da 
edificação da Central de Polícia.  
 
PROJETO DE LEI Nº 061-02/2022  - Autoriza a cobrança de contribuição de 
melhoria em decorrência de execução de melhorias na Rua João Reinaldo Safran.  
 

Of. n° 0104-02/2022 - Resposta ao oficio 159/2022 do vereador Carlos Eduardo 

Ranzi a Secretaria de Administração (SEAD) informa que ainda há necessidade 

de contratação de 01 (um) monitor de creche, 01 (um) professor de anos iniciais, 

01 (um) professor de matemática, 03 (três) professores de inglês e 02 (dois) 

professores de educação física. A SEAD informa, ainda, que já esgotou a lista dos 

candidatos aprovados em processo seletivo, porém até a presente data não 

conseguiu realizar a contratação dos cargos antes informados. Novos processos 

seletivos estão sendo abertos, contudo, constata-se a escassez de profissionais 

disponíveis na região. Por fim, é oportuno destacar que os alunos não estão sem 

professor, já que a Secretaria da Educação vem realizando suplementações. 

Of. n° 0191-02/2022 - Resposta ao oficio 223/2022 do vereador Jones Barbosa da 

Silva. No que se refere aos alunos que frequentam exclusivamente a APAE, 

Município tem auxiliado conforme é demandado, ainda assim, a Administração 

Municipal vem buscando alternativas para disciplinar os critérios para 

fornecimento de transporte. 

Of. n° 0219-02/2022 - Resposta aos ofícios 347 e 349/2022 do vereador Lorival 

Ewerling dos Santos Silveira, aos ofícios 350, 351, 353, 355, 356 e 366//2022 da 

vereadora Ana Rita da Silva Azambuja, ao oficio 359/2022 do vereador Carlos 
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Eduardo Ranzi, aos ofícios 360, 361, 362, 363, 364 e 365/2022 do vereador Jones 

Barbosa da Silva a Administração Municipal agradece as indicações e informa 

que as mesmas foram encaminhadas às Secretarias competentes para 

conhecimento e providências cabíveis. 

Of. nº 11-02/2022 – SMDS  -  Secretaria do Desenvolvimento Social. Resposta ao 
ofício nº 372/2022, da Vereadora Ana Rita da Silva Azambuja, esclarecer que para 
solicitar a criação do Programa Municipal de Artesanato terá que enviar este 
ofício para a Secretaria do Desenvolvimento Econômico, turismo e Agricultura – 
SEDETAG. A Secretaria já oferta oficinas de inclusão produtiva no Centro de 
Referência Vestir e Ser e nos Centros de Referência de Assistência Social – CRAS. 
******************************************************************************************* 
ESTADUAIS: 
 
16ª - Delegacia da Saúde em retorno ao Oficio 358/2022, do vereador Carlos 

Eduardo Ranzi, referente "soluções” (sobre) filas de espera por consultas com 

especialistas", temos a informar que: 

1. 0 município de Lajeado está na gestão plena do sistema municipal de saúde, o 

que implica responsabilidades compartilhadas com o ente estadual e o Ministério 

da Saúde conforme a Lei 8080/1990 e Decreto-Lei 7508/2011, e outras normas 

infraconstitucionais; 

2. No que diz respeito a consultas com médicos especialistas, existem redes 

assistenciais regionais constituídas, havendo especialidades referenciadas em 

ambulatórios. As normas mais recentes são a Resolução CIB/RS nº 050/2022, 

Resolução CIB/RS n° 105/2022 e a Resolução CIB/RS n° 162/2022, as quais 

indicam as referências para atendimento em todas as especialidades, 

considerando deliberações nas Comissões Intergestores Regional (CIR), adesões 

ao Programa Assistir, informações de produção no SUS, existência de 

especialidades conforme o CREMERS e CNES. Tais normas podem ser acessadas 

em https:l/saude.rs.gov. br/resolucoes-cib. 

3. Em se tratando de Lajeado, é notável que se constitui em polo regional de 

saúde, com uma quase autossuficiência no quesito capacidade de atendimento, 

via rede pública própria (Unidades de Saúde e UPA), contratada (Hospital Bruno 

Born, Saúde Univates e outros) e mesmo privada. Havendo recursos 

orçamentários e prestadores, é fundamental que a SESA envide esforços para a 

negociação e, assim, buscar ampliar a oferta de serviços, o que cabe à gestão 

municipal, por melo do Orçamento municipal. 

4. No que diz respeito ao Teto de Média e Alta Complexidade (teto MAC), é de 

responsabilidade do Ministério da Saúde. Na atualidade tramita nesta esfera 

pedidos devidamente aprovados no Conselho Municipal de Saúde, Comissão 

Intergestores Regional (CIR) e Comissão Intergestores Bipartite (CIB) 

reivindicando aumento do repasse ao Fundo Municipal de Saúde de Lajeado. 
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Este pedido, contudo, não foi atendido ainda sob alegação de falta de recursos 

do governo federal.  

5. Da parte do Estado, além dos repasses regulares à municipalidade, o Hospital 

Bruno Born participa do programa ASSISTIR, instituído pelo Decreto 56.015, de 

2 de agosto de 2021 e Portaria SES/RS no 537/2021. Por este programa, o Hospital 

Bruno Born, que recebia incentivos estaduais de R$ 3.023.7239, 80 anuais, passou 

a receber R$ 5.593.960,00, um incremento de R$ 2.570.230,20 anuais. Os valores 

são assim discriminados: a) Porta Aberta - Rede de Urgências e Emergências - R$ 

1.200.000,00; b) Oncologia - R$ 1.362.300,00; c) Maternidade - R$ 748.660,00; d) 

Maternidade de Alto Risco R$ 300.000,00; e) UTI e UCI - R$ 1.740.000,00 e f) Saúde 

Mental -R$ R$ 243.000,00. 

6. Outrossim, importante destacar que para a UTI pediátrica e novo Centro de 

Cardiologia, via Programa AVANÇAR, foram disponibilizados 

aproximadamente R$ 8 milhões de reais em investimentos no Hospital Bruno 

Born, recurso que deverá beneficiar toda a região. 

7. Por fim, todos os prestadores de serviços localizados no território de LAJEADO 
devem ser contratualidades com a Prefeitura de Lajeado, conforme as regras do 
SUS. Nestes termos, ampliar os atendimentos para enfrentar as filas de espera é 
responsabilidade da municipalidade, compartilhada Com a SES/RS. A 16° CRS 
é parceira na negociação com os prestadores locais, ressaltando contudo que o 
contrato é da municipalidade com os mesmos. Outros municípios podem 
participar do custeio da ampliação dos serviços, mediante assinatura de TERMO 
DE COOPERAÇÃO INTERMUNICIPAL, instrumento legal para tal. 
****************************************************************************************** 
LORIVAL EWERLING DOS SANTOS SILVEIRA - (Projeto de Lei CM nº 039-
02/2022 
  
- Projeto de Lei CM nº 039-02/2022 - Institui a Semana de Sensibilização à Doação 
de Órgãos e Tecidos e Construção da Cultura Doadora. 
  
SÉRGIO LUIZ KNIPHOFF - (Projeto de Lei CM nº 040-02/2022 
  
- Projeto de Lei CM nº 040-02/2022 - Concede remissão e isenção do imposto 
sobre a propriedade predial e territorial urbana - IPTU da unidade imobiliária 
pertencente a entidade ou a clube social, recreativo, desportivo ou cultural, sem 
fins lucrativos, localizada no município de Lajeado e dá outras providências. 
  
LORIVAL EWERLING DOS SANTOS SILVEIRA - (Projeto de Lei CM nº 041-
02/2022 
  
- Projeto de Lei CM nº 041-02/2022 - Denomina de Rua Ruben José Satter a rua 
“04”, localizada no Loteamento Parque dos Conventos II, situado no Bairro 
Conventos – Lajeado. 
******************************************************************************************* 
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LORIVAL EWERLING DOS SANTOS SILVEIRA (Req. 539,572/2022 e Ind. 
089) 
  
Req. 539/2022 - Senhor Prefeito Municipal Marcelo Caumo e ao Secretário do 
Meio Ambiente Luiz André Benoitt que providencie junto aos proprietários do 
prédio ao lado da prefeitura na Rua Júlio May, conforme informações do 
Apicultor Júlio Marques de Quadros, existe uma grande concentração de 
roedores,  morcegos e água parada, pois o prédio está em situação de abandono 
com grande possibilidade de existir ali focos do mosquito da dengue. 
 
Req. 572/2022 -    Solicita ao Senhor Supervisor Carlos Vilibaldo Hessler da 
Empresa STACIONE que informe a esta Casa os dados a seguir; 
-Quantos funcionários atuam diretamente na cobrança do estacionamento 
rotativo; 
-Em quantos turnos são divididos;  
-Quantos supervisores controlam estes funcionários; 
-Quantas vagas existem atualmente em cobrança; 
-Qual o número de vagas por cobrador;  
-Quantos parquímetros existem atualmente e quantos estão em funcionamento; 
Pois atualmente percebe poucos cobradores na vasta área azul, onde a Stacione 
explora o estacionamento. 
Outrossim informamos que várias pessoas vieram até esse Vereador reclamando 
da falta de cobradores na área azul e não tem alternativa no momento para quitar 
e/ou pagar o tempo que ali está estacionado.  
 
Secretaria de Obras e ao Departamento de Agricultura que providencie o 
recolhimento de galhos no Bairro Florestal. 
  
Secretaria de Obras e ao Departamento de Agricultura que providencie a limpeza 
e ajardinamento da praça de esportes no Bairro Santo Antônio. 
  
ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA (Req. 541, 542, 543, 544, 545 e 546/2022) 
  
Req. 541/2022 – Solicita o envio de Anteprojeto de Lei ao Poder Executivo o qual 
cria o programa de Gestão do Patrimônio Imobiliário de Lajeado. Cabe destacar 
que nosso município possui atualmente mais de 1.500 imóveis, na grande maioria 
das vezes inutilizados e geram custos de manutenção aos cofres da prefeitura. 
A proposta prevê a formação de um fundo para depósito dos recursos obtidos 
com as negociações dos bens, verba que seria usada na recuperação e 
manutenção de outros espaços da cidade. O programa de Gestão do Patrimônio 
Imobiliário permite que os bens do município sejam vendidos, permutados, 
cedidos, terceirizados, além de abrir outras possibilidades de utilização dos 
valores, desde que estejam de acordo com o melhor interesse para a 
Administração Pública. No fundo serão concentrados os valores arrecadados 
com as alienações. O FunPatrimônio será utilizado para restauração, reforma e 
manutenção do patrimônio imobiliário de Porto Alegre e poderá destinar os 
recursos à manutenção dos bens próprios municipais, programas de 
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regularização fundiária, Planos de Prevenção e Proteção Contra Incêndio 
(PPCIs), obras de manutenção, melhorias na cidade, entre outras. 
   
Req. 542/2022 – Solicita envio de ofício ao Poder Executivo solicitando a 
implantação do Programa Bota-Fora (com cronograma estabelecido em cada 
bairro) – alternativa para facilitar o descarte de resíduos que não podem ser 
recolhidos pelas coletas domiciliar e seletiva. Este serviço faz o recolhimento de 
resíduos como eletrodomésticos, colchões velhos, móveis quebrados, restos de 
obras e madeira, pneus e utensílios velhos. 
  
Req. 543/2022 – Solicita que a Mesa Diretora da Câmara de Vereadores estude a 
possibilidade de implementar junto à Câmara Municipal - canal de comunicação 
com os lajeadenses: o WhatsApp. A nova ferramenta irá facilitar o contato entre 
a Câmara e os cidadãos, permitindo a ampliação do diálogo. Além de poder se 
manifestar por meio da Ouvidoria, a população também poderá saber o que 
acontece na Câmara via o aplicativo através do boletim ZAP Câmara. O 
informativo levará as principais notícias, audiências públicas e decisões do 
Legislativo para a palma da mão do cidadão. O munícipe interessado assina o 
serviço gratuitamente e se mantém informado sobre o trabalho da Casa. 
  
Req. 544/2022 – Solicita a Mesa Diretora  a implementação de campanha do 
agasalho e de alimentos - objetivo é arrecadar vestuário, cobertores, alimentos 
não perecíveis e cestas básicas que serão doadas para entidades assistenciais. 
  
Req. 545/2022 – Solicita à Mesa Diretora que estude a viabilidade de antecipar o 
repasse de parte do orçamento anual da Câmara de Vereadores de 2022 que não 
será utilizado para que o Poder Executivo realize: 
Reforma dos banheiros do Parque Professor Theobaldo Dick; 
Reforma da Escadaria do bairro Conservas; 
Construção do novo prédio da Escola Estadual Carlos Fett Filho - devido a 
estrutura precária do prédio, os alunos precisam usar o CTG Raízes do Sul, que 
fica ao lado, para ir ao banheiro, além de utilizarem a cozinha, refeitório e uma 
sala de aula no prédio vizinho; 
Realização do Censo Animal; 
Instalação da parada de ônibus na Avenida Benjamin (em frente ao Hospital 
Bruno Born);  
E aquisição de triturador de lixo verde. 
 
Req. 546/2022 – Solicita envio de ofício ao Poder Executivo solicitando que 
informe quais as medidas adotadas até o momento para implantação dos 
Terrários Urbanos – Parceria-Público-Privada para transformação de áreas 
públicas ociosas em espaços sustentáveis de lazer, convivência e contato com a 
natureza.  
   
MOZART PEREIRA LOPES (Req. 547/2022) 
  
Req. 547/2022 – Solicita espaço no expediente para falar sobre: 
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Educação; 
Obras; 
Saúde. 
  
SERGIO LUIZ KNIPHOFF (Req. 548 e 550/2022 e Ind. 090) 
  
Req. 548/2022 – Solicita o ofício ao Poder Executivo Municipal, ao Secretário de 
Obras e aos Engenheiros Civis da Prefeitura Municipal cobrando o nome do fiscal 
responsável pela obra que será realizada no entroncamento da RS-130 com a ERS-
413 e Rua Carlos Spohr Filho, entre os bairros Moinhos e Moinhos d´Água. 
Perante a complexidade do empreendimento a ser realizado é necessário a 
fiscalização por parte da EGR ou DAER no andamento da obra. Aproveitamos o 
presente requerimento para que a prefeitura municipal informe o fiscal 
responsável pela obra indicado pela mesma. Em tempo, o vereador Sérgio 
Kniphoff requer cópia do laudo ambiental permitindo a obra por parte dos órgão 
competentes locais e da FEPAM. 
  
Req. 550/2022 – Solicita espaço no expediente para falar: 
  
Dengue em Lajeado; 
Cenário político nacional; 
Dengue; 
Daer; 
Rua Willy Johann; 
Pro_Move. 
  
Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo Municipal e ao Secretário de Obras 
solicitando reposição de lâmpadas no Parque dos Dick. 
  
ADRIANO ROSA (Req. 549/2022) 
  
Req. 549/2022 – Solicita espaço no expediente para falar sobre: 
  
Obras; 
Saúde. 
  
ANTÔNIO MARCOS SCHEFER (Req. 551, 552, 553 e 554/2022 e Ind. 092) 
  
Req. 551/2022 – Solicita o envio de ofício ao Expresso Azul de Transporte SA 
solicitando a pedido dos moradores de que seja disponibilizada uma linha que 
faça o trajeto do bairro Conservas pela Av. Beira Rio até o bairro Morro 25, pois 
segundo reclamações, as pessoas tem que andar por muitos quilômetros em dias 
de chuva, muitas vezes com sacolas e crianças de colo, o que acaba sendo muito 
difícil. 
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Req. 552/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo/sr. prefeito 
municipal/ SEAD/ SEMA solicitando que seja estudada a possibilidade de 
serem organizadas feiras no Parque dos Dick, pelo menos uma vez por mês, que 
visam a exposição dos animais que se encontram para adoção no Canil 
Municipal, pois devido ao grande fluxo de pessoas que circulam no local, isso 
traria mais chance aos mesmos de serem adotados. 
  
Req. 553/2022 - Solicita o envio de ofício o envio de ofício ao Poder Executivo/Sr. 
Prefeito Municipal, SEAD/SED solicitando que seja verificada as informações 
que chegaram a este vereador, de que a Escola Estadual de Ensino Médio Santo 
Antônio-CIEP encontra-se com falta de alimentos para serem distribuídos aos 
alunos. E que sejam tomadas as devidas providências quanto a isso, pois essa 
situação é inaceitável, tendo em vista que se tratam em sua maioria de crianças 
carentes, que muitas vezes a única alimentação que recebem durante o dia é a da 
escola. Saliento ainda que tenho ciência que arcar com estes custos é 
responsabilidade do estado, porém as crianças são moradores de Lajeado e 
devemos zelar pelo bem estar delas. 
  
Req. 554/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo/Sr. Prefeito 
Municipal/ SESA reiterando a solicitação para que seja estudada a possibilidade 
dos moradores do bairro Floresta, parte que fica na RS130 do outro lado da 
Vidraçaria Wickert, poderem ser atendidos no Posto de Saúde do bairro Jardim 
do Cedro, tendo em vista que atualmente estão consultando no Posto de Saúde 
do bairro São Bento o que é muito mais distante, causando assim transtornos, 
principalmente na questão de locomoção. 
 
Solicita o envio de ofício ao poder executivo/Sr. Prefeito Municipal,  
  
SEOSP: reiterando a solicitação de melhorias na Rua T, no bairro Santo Antônio, 
pois a mesma está em precário estado de conservação, com muito barro, valetas 
e água parada, dificultando a travessia no local. 
  
SEOSP: solicitando patrolamento e colocação de material (brita/saibro) na Rua 
Ipê Roxo no bairro Conventos. 
  
SEOSP: solicitando que seja estudada a possibilidade de na Rua Prof  Helmuth 
M. Rother no bairro Jardim do Cedro ser feita uma abertura que ligue a mesma a 
Rua Henrique Stein Filho, pedido este, feito pelos moradores, visto que segundo 
eles isso facilitaria o tráfego no local. 
  
SEOSP: solicitando melhorias como o patrolamento e colocação de material na 
Rua Hugo Welter no bairro Floresta, e a pedido dos moradores futuramente o 
calçamento da mesma, pois eles reclamam de veículos como micro ônibus 
estarem atolando no local, devido ao estado em que a mesma se encontra. 
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SEPLAN – Trânsito: solicitando que seja estudada a possibilidade de a parada de 
ônibus localizada na Rua Prof Helmuth M. Rother no bairro Jardim do Cedro que 
não está sendo utilizada, seja recolocada na interseção entre a Rua Henrique Stein 
Filho com a Rua Luisa Stein, tendo em vista que isso beneficiaria a todos. 
  
PAULA DAIANA THOMAS (Req. 555/2022) 
  
Req. 555/2022 – Solicita espaço no expediente para falar sobre: 
  
Desenvolvimento; 
Saúde; 
Esporte/lazer; 
Infraestrutura; 
Ações Sociais; 
Segurança Pública. 
  
DEOLÍ GRÄFF (Req. 556/2022) 
  
Req. 556/2022 – Solicita espaço no expediente do dia 24/05, para falar sobre: 
  
Cultura; 
Meio Ambiente; 
Saúde; 
Educação. 
  
CARLOS EDUARDO RANZI (Req. 558, 559 e 560/2022 e Ind.093) 
  
Req. 558/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria de Obras, solicitando a 
finalização da pavimentação da Rua Benno Schmitt, próximo à Escola Municipal 
de Educação Infantil Doce Infância, no Bairro Conventos. 
  
Req. 559/2022 – Solicita envio de ofício à Secretaria de Obras, solicitando a 
pavimentação nas Ruas Wilibaldo Eckardt, em frente à Escola Municipal de 
Ensino Fundamental Capitão Felipe Dieter e na RST 453 Km 27, Bairro Floresta, 
em frente à Escola Municipal de Ensino Fundamental Pedro Welter. 
  
Req. 559/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria do Desenvolvimento Social, 
solicitando quantas cestas básicas foram distribuídas por mês, desde janeiro de 
2021 até o momento. 
   
Req. 560/2022 – Solicita espaço para falar sobre a Comissão de Acessibilidade e 
Mobilidade. 
  
Solicita o envio das seguintes indicações: 
  
Lâmpada queimada na Rua Carlos Chagas, em frente a casa n° 151, Bairro 
Centenário, em frente à Comunidade Católica Santa Terezinha. 
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Recolhimento de lixo verde na Rua Arnaldo Sbaraini n° 1432, Bairro Jardim do 
Cedro. 
  
Solicito lixeira na Rua das Pereiras, próximo à área de lazer, no Bairro Montanha, 
devido à lixeira atual não comportar a quantidade de resíduos. 
   
Solicita o envio de ofício à Secretaria do Meio Ambiente, solicitando lixeira na 
Rua 25 de Julho, no Bairro Americano. 
  
Solicita o envio de ofício à Secretaria do Meio Ambiente, solicitando a limpeza e 
aplicação de inseticida na área verde localizada na Rua Waldemar Schossler, no 
Bairro Moinhos D’Água, em frente à EMEI Jeito de Criança. 
  
JONES BARBOSA DA SILVA ( VAVÁ ) (Req. 561, 562, 563, 564, 565 e 566/2022 
e Ind. 094) 
  
Req. 561/2022 – Solicita espaço para falar sobre. 
 

Saúde Pública 
Dengue  
Limpeza Pública  
Transporte Público  
Educação 
   
Req. 562/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria do Meio Ambiente, 
solicitando informações referente ao recolhimento de móveis no Município.  
Qual a quantidade de móveis recolhida por mês. 
Qual é a destinação destes resíduos?  
Qual a previsão de conserto ou ampliação do atual prédio onde se encontram os 
móveis recolhidos? 
Com tudo solicito explicações pois apuramos que o local e volume gerado destes 
materiais está no seu limite de acomodação, gerando assim um problema que 
precisa ser resolvido. Até pela questão do impacto ambiental. 
   
Req. 563/2022 – Solicita ofício à Secretaria de Trabalho, Habitação e Assistência 
Social – STHAS, solicitando que se crie um programa de recolhimento de móveis 
em bom estado, para que os mesmos possam ser revertidos as famílias carentes 
de Lajeado. Num projeto similar a casa espaço e ser que hoje recolhe e recebe 
doação de roupas, a qual recebe doação de roupas, faz reparos consertos e depois 
são doadas a famílias que precisam no município.  Nos últimos anos tivemos 
exemplos de situações que se faz necessário um projeto como esse. 
Enchente sinistro quando se perde tudo e tem que haver um recomeço. 
Assistência social pensando na ajuda e auxílio de famílias que precisam de um 
recomeço. 
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Lembrando que essa construção passa por um lado técnico mas também 
acreditamos que se possa construir uma rede solidária e social dentro do nosso 
município. 
  
Req. 564/2022 – Solicita envio de ofício ao Executivo solicitando autorização para 
que empresa privada possa fazer a execução de banheiro público na praça do 
bairro São Cristóvão situada na rua Piraí. Hoje em conversa com empresário da 
área da construção civil o mesmo se prontificou a fazer banheiros públicos na 
referida praça inclusive com projeto já feito e apresentado ao executivo. A falta 
de banheiros públicos tem sido uma constante reclamação dos usuários de praças 
públicas. Constatamos 4 banheiros públicos. Todo o Município lembrando que 
esse relacionamento entre o público e o privado é importante para o crescimento 
e desenvolvimento da nossa cidade. Faço essa solicitação em nome das famílias 
que aguardam por esse investimento no Parque Pirai, mais conhecido como 
praça da LYALL, na rua Piraí, Bairro São Cristóvão. 
  
Req. 565/2022 – Solicita ofício à Secretaria de Obras, solicitando uma revisão geral 
da iluminação no entorno da pista de caminhada, campo de futebol, pista de 
skate e basquete. Usuários reclamam que o parque está muito escuro, sem 
iluminação e se tornando perigoso. 
  
Req. 566/2022 – Solicita o envio de ofício à Secretaria de Saúde, solicitando 
providências a respeito da falta de um médico na unidade do Bairro Olarias, o 
posto do bairro está sem médico há 3 semanas, lembrando que esta unidade 
atende uma comunidade com cerca de 10 mil pacientes.  
  
Solicita o envio de ofício à Secretaria de Obras para que atenda às seguintes 
demandas. 
    
Solicita manutenção da via Rua São Paulo em frente ao 170, Bairro Santo André, 
buraco no paralelepípedo, sinalizado com cone, tem profundidade e oferece risco 
aos pedestres; 
 
Solicita troca ou manutenção de lâmpada que fica piscando durante a noite Rua 
Weisheimer, Bairro montanha em frente ao 736 e poste ao lado, são dois postes 
com mesmo problema; 
         
Solicita manutenção e colocação de material na Rua Eleonino Domingos Zagonel, 
BAIRRO Jardim do cedro, muitos buracos e barro; 
 
Solicita o envio de ofício à Secretaria de Agricultura para que atenda às seguintes 
demandas. 
 
Solicita recolhimento de entulhos em frente a unidade de Saúde do Bairro 
Conservas, restos de reforma que foram feitos e está à espera de recolhimento 
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Solicita recolhimento de lixo verde Rua Alcides Pacheco dos Santos, Bairro 
Conservas, em frente ao número 92 junto à praça. 
 
Solicita recolhimento de móveis para descarte Rua Alcides Pacheco dos Santos, 
Bairro Conservas, em frente ao número 92 junto à praça. 
 
Solicita recolhimento de lixo verde Rua Guanabara 451 e 607, Bairro Santo André; 
 
Solicita recolhimento de lixo verde Rua Gonçalves dias em frente aos números 32 
e 132, Bairro Santo André; 
 
Solicita recolhimento de lixo verde Rua Mauricio Cardosos em frente ao 1285, 
1282, 1254, 1113 e 870, Bairro santo André;  
 
Recolhimento de móveis para descarte e lixo verde Rua Leopoldo Schneider 
esquina com a Guanabara, Bairro santo André;  
 
Solicita recolhimento de lixo verde rua São Paulo 67, Bairro Santo André, número 
67; 
 
 Solicita recolhimento de lixo verde Rua São Paulo 79, 170, 187 e 209, Bairro Santo 
André; 
 
Solicita recolhimento de lixo verde Rua Ângelo Polis 38, Bairro Santo André; 
 
Solicita recolhimento de lixo verde rua Rio de Janeiro 774 e 924, Bairro Santo 
André; 
 
Solicita recolhimento de lixo verde rua Rio de Janeiro lateral do 290, Bairro Santo 
André; 
 
Solicita recolhimento de lixo verde rua Leopoldo Schneider 35 e 58 Bairro Santo 
André; 
 
Solicita recolhimento de lixo verde lateral da Rua Guanabara 338, Bairro Santo 
André; 
 
Recolhimento de lixo verde rua Santa Catarina 361, bairro santo André; 
 
Solicita recolhimento de lixo verde rua Reinholdo Fernando Gueths, Bairro 
Conventos, em frente ao 75; 
 
Solicita limpeza no entorno das lixeiras Rua Diamante, bairro Igrejinha, são duas 
lixeiras no local, final da rua, junto a área verde.  
Essas lixeiras são do bairro Igrejinha rua diamante. Pessoal pediu se tem como 
colocar elas mais próximo à rua estão afastadas da rua e pelo motivo do barro 
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algumas pessoa jogam as sacolas de lixo no chão e os cachorros fazem a festa. Se 
teria como chumbar mais para perto e se possível trocar a preta tem uma parte 
do fundo abertura 
          
Solicita recolhimento de lixo verde e móveis na Rua Leopoldo Alfredo Bruxel 
106, Bairro Campestre; 
  
Solicita o envio de ofício à Secretaria da Agricultura, solicitando a limpeza da 
área verde localizada no final da rua Paulo Roni Bithinguer, Bairro Campestre. 
Feita a limpeza os moradores solicitam que seja construído uma área de lazer 
com brinquedos para aproveitamento das famílias que residem no entorno. 
  
ALEX SCHMITT (Req. 567/2022) 
  
Req. 567/2022 – Solicita espaço no Expediente da Sessão Ordinária, para falar 
sobre: 
  
Serviço Público; 
Economia; 
Desburocratização.  
  
ISIDORO FORNARI NETO (Req. 568) 
  
Req. 568/2022 – Solicita espaço no expediente para falar: 
  
Obras de melhorias na BR 386; 
Obras de melhorias na RS 130. 
  
HEITOR LUIZ HOPPE (Req. 569 e 570/2022 e Ind. 094) 
  
Req. 569/2022 – Solicita espaço no expediente da Sessão Ordinária da Câmara de 
Vereadores do dia 24.05.2022, para manifestação em relação aos assuntos abaixo: 
  
Atendimentos nas unidades básicas de saúde; 
Reabertura da UTI Pediátrica do Hospital Bruno Born; 
Melhorias e trabalhos de recuperação das vias sem pavimentação; 
Campanha para arrecadação de Agasalhos e Alimentos; 
Expedientes do Boletim; 
Projetos da Ordem do Dia. 
     
Req. 570/2022 – Sugerir que a Câmara de Vereadores de Lajeado, faça uma 
Campanha para arrecadação de Agasalhos, Cobertores e Alimentos, para 
posterior repasse à Área Assistencial do Município, para que esta faça a doação 
à pessoas e famílias necessitadas. 
JUSTIFICATIVA: 
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Todos os anos na época de inverno, devido às baixas temperaturas em nossa 
região e estado, aumenta a necessidade de oferecer roupas quentes e cobertores 
às pessoas menos favorecidas; 
A pandemia fez crescer o desemprego e a crise econômica, e, aliado ao processo 
inflacionário, faz com que muitas famílias estejam em dificuldade para suprir as 
necessidades básicas, inclusive com carências na área da alimentação. 
A Câmara de Vereadores precisa dar exemplo e fazer a sua parte, oferecendo 
ajuda e motivando outras pessoas e entidades a fazerem o mesmo; 
Cada doação contribuirá para diminuir o frio e/ou a fome de alguma pessoa ou 
família. 
  
Ind 94/2022 - Solicita envio de Ofício à Secretaria de Obras e Serviços Urbanos, 
para que esta, providencie na troca ou conserto da lâmpada de iluminação 
pública situada na Rua João Fernando Schneider, em frente ao nº 140 – no Bairro 
Jardim do Cedro. Segundo moradores há bastante tempo este ponto está sem 
iluminação e já houve o pedido de solução, mas até o momento não atendido. 
  
MÁRCIO DAL CIN (Req. 571/2022) 
  
Req. 571/2022 – Solicita espaço no expediente do dia 24 de maio de 2022 para 
falar sobre os assuntos descritos a seguir: 
  
EXECUTIVO MUNICIPAL; 
COMISSÃO DE ACESSIBILIDADE E MOBILIDADE; 
SAÚDE PÚBLICA. 
      
COMISSÃO TEMPORÁRIA ESPECIAL DE ACESSIBILIDADE E 
MOBILIDADE (Req. 557) 
  
Req. 557/2022 – Solicita o envio de ofício ao Poder Executivo, sugerindo a criação 
do Fundo Municipal dos Direitos da Pessoa com Deficiência. 
******************************************************************************************* 
               Sala Presidente Tancredo de Almeida Neves, 24 de maio de 2022. 
 
 


